



## Seremi del Medio Ambiente anuncia proyectos del Fondo de Protección Ambiental adjudicados en la región del Maule

En el marco de la conmemoración del Día de la Educación Ambiental, la Seremi del Medio Ambiente de la región del Maule, Daniela de La Jara, anunció los resultados del concurso del Fondo de Protección Ambiental (FPA) 2025, donde siete proyectos regionales recibirán en total \$42 millones de pesos financiados por parte del Ministerio del Medio Ambiente (MMA), con el fin de concretar sus iniciativas orientadas a la protección o reparación del medio ambiente, y la preservación del patrimonio ambiental de la región.

En las líneas temáticas del concurso del Fondo de Protección Ambiental (FPA) destacan la adjudica-

ción de tres proyectos orientados a “Economía Circular y Gestión de los Residuos”, dos iniciativas en la categoría de “Valoración y Conservación de la Biodiversidad”, los que corresponden a Proyectos Ciudadanos y, dos Proyectos Sustentables en Establecimientos Educativos; cada uno contará con un monto de inversión de seis millones de pesos, por parte del Estado.

Según indicó la representante del Ministerio del Medio Ambiente en la región, “las siete iniciativas del Fondo de Protección Ambiental que resultaron ganadoras corresponden a proyectos Sustentables Ciudadanos y de Estable-

cimientos Educativos, y tienen como objetivo contribuir a sensibilizar e integrar a la ciudadanía para resolver una necesidad ambiental. Creemos que es fundamental contar con una población más responsable con el entorno, por lo que los proyectos FPA, serán ejecutados por Organizaciones Comunitarias, Territoriales o Funcionales, Centros de Padres y Apoderados, lo que, sin duda, contribuirá a la valoración y la educación ambiental para mejorar las comunas y la calidad vida de las personas”, declaró la seremi Daniela de La Jara.

### ORGANIZACIONES SELECCIONADAS

Para este año las organizaciones beneficiadas en la región del Maule son: el Centro

**Se trata de siete iniciativas que se ejecutarán durante el 2025, para crear conciencia en las comunidades sobre prevención y valorización de residuos, a través de acciones de educación ambiental y también, para promover la protección de la biodiversidad, aumentar las prácticas de conservación y el uso sustentable del patrimonio natural.**

Cultural La Aldea de la comuna de Talca; la Junta de Vecinos el Primer Paso de Vega Ancoa de Linares; el Centro Cultural al Margen de Talca; la Fundación Mundo Agrícola de Colín, comuna de Maule; la Agrupación de Pescadoras Fuerza Marina de Vichuquén; el Centro General de Padres y Apoderados Escuela Los Copihues, Los Junquillos de Licantén y el Centro de Padres y Apoderados Escuela de Boyeruca Ema Cornejo de Cardoen de la comuna de Vichuquén.

